

# Fundación Banmédica inició programa Vive Sano en Maipú

Con un desayuno saludable preparado por los alumnos del CTP de Maipú, la Fundación Banmédica, junto con la Escuela de Nutrición y Dietética de la Facultad de Medicina de la Universidad del Desarrollo, inició el programa Vive Sano en esta comuna.

Este proyecto busca generar y promover estilos de vida saludables, basándose en cambios en los hábitos de alimentación y actividad física en niños de kínder a tercero básico, para prevenir y combatir la obesidad. Maipú es el cuarto municipio que implementa este modelo desde el inicio del programa en 2007 y que hasta la fecha ha permitido que más de 3.200 niños mejoren su condición de salud.



▲▲ Pamela Ayala, inspectora, y Ana Rosa Barriga, directora, ambas del Liceo Santiago Bueras de Maipú, junto a Rinat Ratner, directora carrera de Nutrición y Dietética de Universidad del Desarrollo.



▲▲ Cristina Arancibia, nutricionista del Programa Vive Sano; Mariela Muñoz, directora CTP de Maipú, y Roxana Nardecchia, jefa UTP Enseñanza Básica CTP de Maipú.



▲▲ Sebastián Balmaceda, director ejecutivo de Fundación Banmédica, y Sandra Pavez, directora de Educación de Maipú.



▲▲ Elena Monje, coordinadora Maipú Educate Sano; Carlos Henríquez, gerente Corporación de Educación de Maipú, y Liliana Jadue, vicedecana de carreras de Salud Facultad de Medicina de UDD

# Nokia permite controlar pasatiempos desde el celular

Los animadores Mario Velasco y Carolina Mestrovic participaron de la actividad "Experiencias conectadas" de Nokia, donde escucharon música, controlaron la XBOX y el computador, todo desde sus Nokia Lumia 800.



▲▲ Alexandra Zepeda, Mario Velasco y Dayana Zepeda.



▲▲ El evento se realizó en Plaza Vespucio.



▶▶ Sarai Álvarez y Carolina Mestrovic.



▲▲ Nicolás Carrasco.



▲▲ Cristina Cuevas.